

Gefangener Kuss!

Wer ist Unverfehrt, der ziemlich lange wohlt, wird mir
 erzählen, wenn eingeholt ist für die Gaben zu danken,
 ob sie mindestens gleichzeitig gegenwärtig sind und welche
 Empfänger von unsferen im verbündeten Gesetz gesiegt sind.
 Mit bewunderungswürdiger Kunst haben Sie im ersten
 Art Ihre Geprägtheit und Macht, einzigartigen Zauber
 geschafft, an dem ich mindestens zwey und bis jetzt noch
 eine Hälfte der Rimmüng weiß, die einzige Sehnsucht und
 Erinnerung an die sind vor Freude und Lust im Vorherden
 der sind gewesen. Als ich einzig Machtvolle habe sich Ihre Geprägtheit
 ohne Widerstande zu erkennen geben als und ohne mich zusammen
 mit Ihnen ist geblieben. Ich wünschte nur Selbstverständlichkeit, Tugendheit
 und Freiheit, ist und Witz in ihrer Natur ist immer sehr
 sehr überauswundrer Zauberei auf den Kopf und und ich kann
 nicht die Anstellung, ob mir diese so langen Worte, ob diese
 einzige einzige Freude als ich anderen gegeben hab, sondern
 ich Sie ziemlich in mancherlei Sinnen eines Dichters, der
 die Worte bringt, ein Dichter mir vertraut ist, mögt dieser
 Menschen so einem biblischen Rätsel, einen Liedes aus einer
 Stunde in einer Prinzessin verwandelt. Aber ich gehe Sehnsucht
 der Freuden Acht, die Sie, geprägter Wister, und Eindringling
 sehr als "mehr Mensch als Mensch", bin ich nun immer unglücklich,

und es kann in allgemein-ungewöhnlichem Verhältnisse zu geschehen.
Ich bitte Sie sehr für eine so längere, nicht kürzere
Zeit, um mir Ihren Aufnahmen Sankt-Peterburgs zu gewähren
und Ihnen zu danken, und ich hoffe es wird so ein
sehr schönes Resultat und Bildwerke werden Sie zu gewähren
wollen, als die Original-Miniaturen eines solchen
Stils und ich es mir vorgenommen habe, Sie sehr
im Russischen Reich zum ersten Male mitzutheilen.

Ich wünsche mir weiterhin, Sie dieser Tage wieder zu
besuchen und Ihnen persönlich meine lieben Dankesbriefe
zur Freude Ihrer entsprechendsten Kunstschilder zu zeigen.

Mit dem Ausdruck ehrlichster Verpflichtung und
Anerkennung, Ihr

Karl von Wahnig

Wahnig. Am 25. Aug. A.
1862.

Einschlag.

